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INDICO  PARA  A  BANCADA  FEDERAL,  A
NECESSIDADE DE DESTINAR DE RECURSOS
FINANCEIROS,  PARA  RECUPERAR  A
PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA  E  COLOCAR
ILUMINAÇÃO EM TODO O TRAJETO DA PISTA
PRINCIPAL,  QUE  DÁ  ACESSO  À  QUADRA
POLIESPORTIVA DA CIDADE UNIVERSITÁRIA
DO MUNICÍPIO DE CÁCERES/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de destinar recursos financeiros para recuperar a pavimentação asfaltica e colocar iluminação
em todo o trajeto da pista principal, e no entorno que dá acesso à Quadra Poliesportiva da Cidade
Universitária-Universidade do Estado De Mato Grosso (Campus Jane Vaniní), no município de Cáceres/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 1385/2023-SL/CMC, encaminhado pelo Sr. Vereador Isaías
Bezerra, do município de Cáceres/MT. Indicando a necessidade de destinar recursos financeiros para
recuperar a pavimentação asfaltica e colocar iluminação em todo o trajeto da pista principal, e no entorno
que dá acesso à Quadra Poliesportiva da Cidade Universitária-Universidade do Estado De Mato Grosso
(Campus Jane Vaniní), no município de Cáceres/MT.

 

Esta indicação parlamentar ressalta a urgente necessidade de pavimentação asfáltica com iluminação, em
todo o trajeto da pista principal, e no entorno que dá acesso à Quadra Poliesportiva da Cidade
Universitária-Universidade do Estado De Mato Grosso (Campus Jane Vaniní), no município de Cáceres/MT.

 

Além disso, a precariedade da avenida também impacta negativamente no tráfego de veículos e pedestres,
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aumentando o risco de acidentes de trânsito e dificultando o acesso aos serviços básicos, como transporte
público, saúde e educação.

 

Portanto, a proposta de viabilizar a recuperação da pavimentação asfáltica e iluminação na Cidade de
Cáceres/MT, que da acesso á Universidade é uma resposta legítima às preocupações da comunidade
acadêmica, mas também um passo essencial para garantir a acessibilidade, segurança e qualidade do
ensino oferecido. Ela contribuirá para o fortalecimento de sua reputação e para o bem-estar de todos os
envolvidos.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Outubro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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